
MASCULINO
& FEMENINO

Además de los compromisos que tendrá el profesional masculino, nos anticipamos 
al desafío histórico del profesional femenino: la próxima CONMEBOL Libertadores.



Por primera vez en la historia de Atlético 
Nacional, el equipo profesional femenino 
participará en la CONMEBOL Libertadores. 
Este hito fue posible gracias a la convicción 
del club relacionada con el fútbol jugado por 
mujeres, la cual se ve reflejada desde hace 
exactamente 14 años, iniciando con los 
procesos de Escuela de Fútbol y Fútbol 
Formativo de niñas y jóvenes; quienes desde 
2009 encontraron en el equipo Verdolaga, 
una posibilidad en este deporte como 
proyecto de vida. Cabe destacar que somos el 
único conjunto profesional de los 36 que inte-
gran la Dimayor con esta estructura.

A este respaldo institucional se le sumó 
desde el año 2023, la alianza con Formas 
Íntimas, el club aficionado femenino más 
importante de Colombia y uno de los más 
reconocidos en Suramérica. Su aporte ha 
sido esencial para el crecimiento deportivo y 
para seguir consolidando el proyecto, no 
solamente para ganar títulos sino también 
para seguir contribuyendo en la profesionali-
zación del fútbol, volviéndolo más rentable y 
exitoso deportivamente.

Este aporte a la transformación social y cultu-
ral mediante el empoderamiento y la consoli-
dación del equipo profesional femenino 
como líder del ecosistema fútbol, solo se 
logra con el poder que genera la unión de la 
hinchada, los medios, los patrocinadores y el 
propio club. Cada una de las partes acompa-

ñando y cumpliendo su respectivo rol, condu-
ce a un crecimiento exponencial y el reflejo 
inevitable es lo hecho por nuestras seleccio-
nes nacionales en el mundo.

Pasar de la sostenibilidad a la rentabilidad, 
promover el cambio de percepción de este 
deporte y el género femenino, romper barre-
ras para aumentar la participación de las 
mujeres en el fútbol, inspirar a través de este 
deporte e insistir en el juego como esencia 
formativa, son los principios en los que Atléti-
co Nacional sustenta hoy su proyecto de 
Fútbol Femenino.

Como el mejor equipo del fútbol colombiano, 
la meta a la cual Atlético Nacional apunta en 
el mediano plazo es convertirse en facilitado-
res del desarrollo deportivo, económico y 
social del fútbol femenino en el país; y esta 
próxima CONMEBOL Libertadores a jugarse 
en el mes de octubre en Bogotá y Cali, hace 
parte de ese recorrido necesario.
 
Estamos convencidos de que Valery, Vanessa, 
Katherine, Mary, Ángela, Yerenis, Laura, Geral-
dine, Joselyn, Yoreli, Paula, Daniela, Marcela, 
Sara, Karina, Manuela y Yirleidis son mujeres 
que quedarán en la historia grande del club, 
por haber conformado la nómina que del 5 al 
21 de octubre, por primera vez en nuestra 
historia, competirá en el torneo continental 
más importante a nivel clubes.

Atlético Nacional
Septiembre de 2023

EDITORIAL

M U J E R E S LIBERTADORAS
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SEPTIEMBRE
NUESTRA HISTORIA EN

NATALICIO DE BALASSANIAN

2 DE SEPTIEMBRE
DE 1935

CUMPLEAÑOS DE
GILBERTO OSORIO

29 DE SEPTIEMBRE
DE 1938

CUMPLEAÑOS DE
HUGO HORACIO LÓNDERO

18 DE SEPTIEMBRE
DE 1946

Foto: Archivo Histórico - Atlético Nacional

Foto: Archivo Histórico - Atlético Nacional

Foto: Archivo Histórico - Atlético Nacional
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CUMPLEAÑOS DE 
DAYRO MORENO

16 DE SEPTIEMBRE
DE 1985

15 DE SEPTIEMBRE
DE 1991
POKER DE RUBÉN DARÍO
HERNÁNDEZ AL TOLIMA

Foto tomada de pulzo.com

NATALICIO DE
JARLAN BARRERA

16 DE SEPTIEMBRE
DE 1995

PRIMERA VICTORIA EN USA
VS. ARGENTINOS JUNIORS

16 DE SEPTIEMBRE
DE 1995

Foto: Archivo Histórico - Atlético Nacional

Foto tomada de Publimetro

Foto tomada del canal Futvideo/Youtube
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ACTUALIDAD Fecha de estadística: 03/09/2023

ANOTADOR: Jefferson Andrés Duque
PARTIDO: Nacional vs. Pereira

MINUTO: 12
FECHA: 3 de septiembre de 2023

ESTADIO: Atanasio Girardot
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EL CAMINO
A LOS

6000

El 15 de agosto de 1948 Rafael Serna anotó el primer gol de Atlético Nacional
y a su vez, la primera anotación del Fútbol Profesional Colombiano.
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PERFILES: PROFESIONAL MASCULINO

¿QUIÉN ES
ROBERT
MEJÍA?

MN/ ¿Cómo iniciaste en el fútbol? 

RM/ Empecé a jugar fútbol profesional desde 
los 15 años en un equipo que se llamaba 
Universitario Popayán -hoy llamado Boca 
Juniors-. Estuve tres años y pasé por procesos 
de selección Sub15 y Sub17; en Sub15 disputé 
dos sudamericanos y en Sub-17 jugué el 
Mundial en la India, además fui campeón de 
los Bolivarianos. Esa experiencia en la 
selección fue muy buena, el balance es muy 
positivo… Luego Once Caldas decide contar 
conmigo y allá fui feliz, me fue muy bien. Duré 
tres años hasta que se me presentó la 
oportunidad de salir a Europa a cumplir ese 
gran sueño de todo futbolista. Allá tengo una 
temporada muy buena y recibo algunas 
ofertas.  

Mi llegada a Nacional se da más que todo por 
el proceso que se viene dando en este club. 
Durante las conversaciones iniciales me 
ofrecieron un proyecto serio y muy bueno, 
aunque tenía alguna oferta en Europa decidí 
llegar acá porque es un club que te impulsa a 
ser mejor, tanto en lo personal como en lo 
futbolístico. 

MN/ ¿Qué encontró a su llegada en cuanto a 
instalaciones, club, gente? ¿Cómo lo recibieron? 

RM/ Me encontré el camerino con una vibra 
muy positiva; donde algunos compañeros, por 

no decir todos, me acogieron de la mejor 
manera… De verdad quedé muy sorprendido 
con las instalaciones, las canchas, para mí es 
algo nuevo. Realmente las instalaciones son 
para futbolistas de alto rendimiento.

MN/ Usted ya conocía a Kevin Mier porque 
jugaron juntos el Mundial Sub17, ¿hablaron 
antes de que llegara o se encontraron aquí el 
primer día? 

RM/ Tuve la oportunidad de hablar con Kevin 
Mier un día antes de venir para acá. Él estaba 
muy feliz porque sabe que soy una buena 
persona y que puedo aportarle a este equipo. 
Me recibió de buena manera y ahí estamos, 
seguimos juntos luego de varios procesos de 
selección y ahorita disfrutando del fútbol.    
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MN/ ¿Cómo se ha sentido luego de jugar 
en el Atanasio y de haber salido aplaudido 
en algunos juegos?  

RM/ Me he sentido muy bien, la gente acá 
me acogió de la mejor manera. He recibi-
do muchos mensajes positivos de la 
hinchada y bueno, eso ayuda a que en la 
cancha todo fluya y que juegue con con-
fianza. Para uno como jugador, el apoyo 
de la hinchada es muy importante. 

MN/ Ya tuvo la posibilidad de jugar en 
Europa, ¿cómo fue la experiencia en Tur-
quía? 

RM/ La experiencia fue muy buena, la liga 
es muy competitiva. Recuerdo que el 
primer partido debuté contra Galatasaray 
y lo ganamos. Para mí eso fue un 
momento muy especial porque el sueño 
de todo futbolista es jugar en Europa; y 
haber enfrentado a un gran rival y 
haberle ganarle, hizo que para mí sea 

único… Turquía tiene una liga que me 
gustó mucho porque hay equipos muy 
buenos que juegan Champions League y 
Europa League. 

MN/ ¿Cómo fue la adaptación a la comida 
y al idioma? 

RM/ Un poco difícil... En todos los equipos 
hay traductores, ¡pero el de mi equipo 
hablaba portugués! Entonces a veces se 
complicaba entenderle un poco, pero 
tuve la suerte de encontrarme con varios 
latinoamericanos y entre todos nos ayu-
damos mucho. 

MN/ ¿Qué sueños tiene con Atlético Nacio-
nal? 

RM/ La verdad, lo tengo anotado: como 
no tengo títulos, mi sueño es ganar mi 
primer título con Atlético Nacional, y yo sé 
que este año se van a dar las cosas.

CARRERA FUTBOLÍSTICA

EDAD: 22 años 
POSICIÓN: Centrocampista

NACIONALIDAD: Colombiano

Boca Juniors de Cali | 2016-2018
Once Caldas | 2020-2023

Giresunspor, Turquía | 2022-2023
Atlético Nacional | 2023
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MN/ ¿Cómo se imagina esa celebración de su 
primer título? 

RM/ Me imagino estando con mi familia y 
disfrutarlo con ellos. Quedar campeón acá en 
casa y vivir la fiesta que se vive acá en Medellín; 
y más con la hinchada, que se merece un título 
más. 

MN/ Para terminar, ¿cuál sería su mensaje para 
el hincha? 

RM/ Que crea en este grupo porque está 
trabajando muy bien. Es un grupo que cuando 
se cae, ya está trabajando para mejorar y sacar 
los éxitos adelante para llegar a ser 
campeones, eso es lo que queremos. 

...decidí llegar acá
porque es un club
que te impulsa a
ser mejor, tanto
en lo personal como
en lo futbolístico.
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PERFILES: PROFESIONAL FEMENINO

QUEREMOS ESCRIBIR

NUESTRA
HISTORIA

*UNA CHARLA CON DANIELA MONTOYA*
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MN/ ¿Quién es Daniela Montoya? 

DM/ Soy una persona muy luchadora, 
que sueña cada día por lograr todos sus 
sueños. Soy muy familiar y me encanta 
en especial jugar al fútbol, que es lo que 
más me apasiona. Soy una persona 
trabajadora que trata de dar lo mejor, 
para llegar a ser ese ejemplo de 
inspiración para los demás. 

 MN/ Del 1 al 10, ¿qué tanto le gusta Karol 
G y cuál es su canción favorita? 

DM/ ¡Diez! (risas) Tiene muchas y muy 
buenas canciones: 91, Amargura… ¡La 
está rompiendo! Pero más que las 
canciones, ella representa también lo 
que somos las futbolistas, lo que hemos 
logrado e inspirado a través de los años 
en el fútbol femenino y como mujeres. 

MN/ ¿Series o películas? ¿Y cuál es su 
favorita? 

DM/ Películas, me gustan las de Ciencia 
Ficción.  

MN/ ¿Comida favorita? 

DM/ ¡La de mi madre! Me gustan mucho 
los frijoles y el sancocho, es lo que más 
disfruto cuando estoy aquí.

MN/ Siendo la menor de cinco hermanas, 
¿cómo empieza la pasión por el fútbol? 

DM/ Creo que uno lo lleva en la sangre, 
porque desde pequeña siempre jugaba 
con mis amiguitos por la casa y era yo la 
única mujer. La familia siempre me 
apoyó y más adelante, animé a mi 
hermana para que compartiera esa 
pasión conmigo y ella se empezó a 
involucrar. Ambas estábamos en un 
equipo femenino y como somos 
gemelas, lo compartíamos desde otra 
perspectiva; ya que era fantástico 
poder estar con la persona que 
amas, eso no tiene palabras.   
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MN/ ¿Cuál fue su primer entrenador y qué le 
diría hoy después de toda su experiencia como 
futbolista? 

DM/ Mi primer entrenador se llamaba Luis 
Guillermo Velásquez, fue quien peleó para que 
yo jugara Liga Antioqueña -yo en ese entonces 
jugaba fútbol de salón con niños- y él, fue a 
hablar para que inicie todo este proceso que 
tengo. Más que nada son palabras de 
agradecimiento, él sabe el sentimiento que le 
tengo y obviamente, está muy orgulloso por 
todo lo que he logrado.
MN/ ¿Ganar por goleada o ganar en el último 
minuto? 

DM/ Ganar en el último minuto (risas). 

MN/ ¿Anotar el gol del título o salvar el gol del 
rival en el último minuto para ser campeonas? 

DM/ Anotar el gol del título (risas). 

MN/ ¿Qué significa el Club Formas Íntimas para 
Daniela? 

DM/ Formas Íntimas es mi casa, yo le tengo un 
amor especial porque es el club que me 
permitió llegar a un equipo femenino. Liliana 
Zapata me abrió las puertas y todos vieron mi 
potencial. Ella y Luz Zapata siempre me 
insistían porque yo quería quedarme jugando 
fútbol de salón. Estoy agradecida con Formas 
porque siempre que me he ido, sé que tengo 
las puertas abiertas para volver. Además, soy 
feliz y encuentro siempre mi mejor versión, 
porque me hacen sentir ese cariño que es 
importante para poder dar todo de mí. 

MN/ ¿Cuál fue el gol suyo que más celebró? 

DM/ Es imposible no nombrar el primer gol 
que hice con la Selección Colombia en un 
mundial. No soy de hacer tantos goles, por eso 
siempre digo que “hice el gol más histórico y 
me lo voy a gastar…” (risas). Es algo que 
siempre va a quedar ahí y es importante en mi 
vida. 

MN/ ¿Cuál considera que es el mejor rival con el 
que se ha enfrentado en su carrera? 

DM/ Uno casi siempre se acuerda de lo más 
actual, entonces siento que el partido contra 
Alemania que jugamos en fase de grupos del 
Mundial de Australia y Nueva Zelanda. 

MN/ ¿Qué fue lo más difícil de su estadía en 
Bahréin durante 2019? 

DM/ Fue una experiencia única y diferente por 
todas las culturas. Quería estar allá en el 
Medio Oriente por la evolución del fútbol 
femenino, cuando llegamos sentimos que 
podíamos ayudarlo y fuimos a un club que nos 
dio todas las condiciones. Fue simplemente 
jugar un torneo que duró prácticamente un 
mes, fue positivo y obviamente se suma a los 
clubes en los que uno ha estado (risas).

MN/ ¿Qué significó dejar en alto el nombre del 
país en los Juegos Panamericanos 2019? 

DM/ Volvía a la Selección después de una 
ausencia y darle al país ese primer título en el 

fútbol femenino significó mucho, era lo que 
veníamos buscando desde hacía muchos 
años. Siento que ese grupo de jugadoras y las 
que hemos estado más tiempo en la Selección 
merecíamos ese título y Dios nos llevó a 
lograrlo. Fue un comienzo para que todas las 
condiciones siguieran mejorando cada vez 
más. 

MN/ ¿Qué sensación da escuchar el himno de 
su país en cualquier competencia 
internacional? 

DM/ Esa es la sensación más grande, siento 
que el himno es algo que cuando tú lo cantas y 
estás ahí, sientes la piel de gallina; te pone a 
vibrar y sabes que tienes que dar todo en la 
cancha. Representa la unión de grupo y de 
país. 

MN/ De los tres goles internacionales que ha 
anotado -contra Venezuela, México y Uruguay-, 
¿en qué orden los pondría? 

DM/ El de Venezuela tercero, contra Uruguay 
segundo y contra México como primero. 

MN/ De los distintos torneos que ha disputado 
con la Selección Colombia, ¿qué tuvo el último 
Mundial que lo hizo diferente? 

DM/ Si bien ya era el tercero que disputaba, 
son muchos años y uno no sabe si va a estar 
en el próximo o no. No sabemos lo que la vida 
nos puede traer, por eso lo viví más 
intensamente, lo disfruté; obviamente la 
visibilidad del fútbol femenino ha cambiado 
mucho a diferencia de mi anterior mundial, 
hace ya 8 años. La gente ya te conoce 
muchísimo más, fue increíble cómo seguían a 
la Selección el año pasado en la Copa América 
y ahora en el Mundial. Todo el mundo sabe 
que Colombia tiene una Selección Femenina 
que es potencia y nos apoyan, el país se 
identifica con nosotras. 

MN/ Para usted, ¿qué significa vestir los colores 
de Atlético Nacional? 

DM/ Algo muy especial, una como paisa 
siempre quiere darle títulos al departamento y 
más porque siempre he vestido la camiseta de 

la Selección Antioquia. Nacional es el club más 
grande de Colombia y tenemos la 
responsabilidad de lograr ese objetivo, que 
sería diferente a los que se tienen con el 
masculino. Estoy muy agradecida con Atlético 
Nacional y Formas Íntimas por haber 
empezado este proyecto, que sé que va a ser 
muy ganador y que para mí es muy importante 
por poder liderar este equipo, queremos 
escribir nuestra historia…

MN/ ¿Qué recuerda de la Liga Femenina del 
primer semestre de este año? 

DM/ Fue algo muy bonito porque siempre 
pensé que me iba a ir muy bien aquí en casa. 
Fueron momentos únicos porque se logró un 
grupo especial entre equipo y cuerpo técnico, 
vivíamos todos los momentos y los partidos 
intensamente dándolo todo. Obviamente 
queríamos llegar a esa final pero logramos 
algo histórico para la institución, 
que es estar en una Copa 
Libertadores. Obviamente pensamos 
ganarla… 

MN/ ¿Qué expectativas tiene con la CONMEBOL 
Libertadores que está próxima a disputarse y 
cómo ve al equipo? 

DM/ ¡Tengo todas las expectativas! En mi 
cabeza y en la del grupo está alzar la copa aquí 
en Colombia, ser campeonas; obviamente con 
mucha humildad porque sabemos que hay 
que ir paso a paso… Se está conformando un 
gran equipo, más allá de los refuerzos de 
nombre, tenemos un ambiente estupendo. 
Aún quedan pocos días, pero nos vamos a 
seguir fortaleciendo porque tenemos un gran 
potencial y todas las que están aquí van a dar 
su aporte. 

MN/ ¿Qué le diría a la Daniela Montoya que 
inició jugando en Sabaneta y que hoy en día es 
una referente del fútbol femenino del país? 

DM/ Le diría que siempre recuerde de dónde 
es, que siga con esa humildad, que disfrute 
cada momento al máximo y que siga 
inspirando a las personas. Que ahora siendo 
referente, ayude y siga dando siempre lo 
máximo para enfrentar todo lo que se le 
presente en la vida con fortaleza. 

MN/ Por favor, un mensaje o consejo para 
todas las niñas que están empezando su 
proceso como futbolistas… 

DM/ El mensaje es muy claro: que valoren y 
trabajen muy fuerte porque nosotras abrimos 
un camino que ha sido difícil y ahora tienen 
esa bendición, que es poder disfrutar y tener 
esas condiciones. Más que nada que estén 
enfocadas en lo que quieren, que sean más 
profesionales y que hagan las cosas con el 
corazón, porque eso es lo que te lleva a 
cumplir los sueños, obviamente teniendo 
siempre a la familia y a Dios cerca.  
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MN/ ¿Qué le diría a la Daniela Montoya que 
inició jugando en Sabaneta y que hoy en día es 
una referente del fútbol femenino del país? 

DM/ Le diría que siempre recuerde de dónde 
es, que siga con esa humildad, que disfrute 
cada momento al máximo y que siga 
inspirando a las personas. Que ahora siendo 
referente, ayude y siga dando siempre lo 
máximo para enfrentar todo lo que se le 
presente en la vida con fortaleza. 

MN/ Por favor, un mensaje o consejo para 
todas las niñas que están empezando su 
proceso como futbolistas… 

DM/ El mensaje es muy claro: que valoren y 
trabajen muy fuerte porque nosotras abrimos 
un camino que ha sido difícil y ahora tienen 
esa bendición, que es poder disfrutar y tener 
esas condiciones. Más que nada que estén 
enfocadas en lo que quieren, que sean más 
profesionales y que hagan las cosas con el 
corazón, porque eso es lo que te lleva a 
cumplir los sueños, obviamente teniendo 
siempre a la familia y a Dios cerca.  
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MN/ ¿Cuál fue su primer entrenador y qué le 
diría hoy después de toda su experiencia como 
futbolista? 

DM/ Mi primer entrenador se llamaba Luis 
Guillermo Velásquez, fue quien peleó para que 
yo jugara Liga Antioqueña -yo en ese entonces 
jugaba fútbol de salón con niños- y él, fue a 
hablar para que inicie todo este proceso que 
tengo. Más que nada son palabras de 
agradecimiento, él sabe el sentimiento que le 
tengo y obviamente, está muy orgulloso por 
todo lo que he logrado.
MN/ ¿Ganar por goleada o ganar en el último 
minuto? 

DM/ Ganar en el último minuto (risas). 

MN/ ¿Anotar el gol del título o salvar el gol del 
rival en el último minuto para ser campeonas? 

DM/ Anotar el gol del título (risas). 

MN/ ¿Qué significa el Club Formas Íntimas para 
Daniela? 

DM/ Formas Íntimas es mi casa, yo le tengo un 
amor especial porque es el club que me 
permitió llegar a un equipo femenino. Liliana 
Zapata me abrió las puertas y todos vieron mi 
potencial. Ella y Luz Zapata siempre me 
insistían porque yo quería quedarme jugando 
fútbol de salón. Estoy agradecida con Formas 
porque siempre que me he ido, sé que tengo 
las puertas abiertas para volver. Además, soy 
feliz y encuentro siempre mi mejor versión, 
porque me hacen sentir ese cariño que es 
importante para poder dar todo de mí. 

MN/ ¿Cuál fue el gol suyo que más celebró? 

DM/ Es imposible no nombrar el primer gol 
que hice con la Selección Colombia en un 
mundial. No soy de hacer tantos goles, por eso 
siempre digo que “hice el gol más histórico y 
me lo voy a gastar…” (risas). Es algo que 
siempre va a quedar ahí y es importante en mi 
vida. 

MN/ ¿Cuál considera que es el mejor rival con el 
que se ha enfrentado en su carrera? 

DM/ Uno casi siempre se acuerda de lo más 
actual, entonces siento que el partido contra 
Alemania que jugamos en fase de grupos del 
Mundial de Australia y Nueva Zelanda. 

MN/ ¿Qué fue lo más difícil de su estadía en 
Bahréin durante 2019? 

DM/ Fue una experiencia única y diferente por 
todas las culturas. Quería estar allá en el 
Medio Oriente por la evolución del fútbol 
femenino, cuando llegamos sentimos que 
podíamos ayudarlo y fuimos a un club que nos 
dio todas las condiciones. Fue simplemente 
jugar un torneo que duró prácticamente un 
mes, fue positivo y obviamente se suma a los 
clubes en los que uno ha estado (risas).

MN/ ¿Qué significó dejar en alto el nombre del 
país en los Juegos Panamericanos 2019? 

DM/ Volvía a la Selección después de una 
ausencia y darle al país ese primer título en el 

fútbol femenino significó mucho, era lo que 
veníamos buscando desde hacía muchos 
años. Siento que ese grupo de jugadoras y las 
que hemos estado más tiempo en la Selección 
merecíamos ese título y Dios nos llevó a 
lograrlo. Fue un comienzo para que todas las 
condiciones siguieran mejorando cada vez 
más. 

MN/ ¿Qué sensación da escuchar el himno de 
su país en cualquier competencia 
internacional? 

DM/ Esa es la sensación más grande, siento 
que el himno es algo que cuando tú lo cantas y 
estás ahí, sientes la piel de gallina; te pone a 
vibrar y sabes que tienes que dar todo en la 
cancha. Representa la unión de grupo y de 
país. 

MN/ De los tres goles internacionales que ha 
anotado -contra Venezuela, México y Uruguay-, 
¿en qué orden los pondría? 

DM/ El de Venezuela tercero, contra Uruguay 
segundo y contra México como primero. 

MN/ De los distintos torneos que ha disputado 
con la Selección Colombia, ¿qué tuvo el último 
Mundial que lo hizo diferente? 

DM/ Si bien ya era el tercero que disputaba, 
son muchos años y uno no sabe si va a estar 
en el próximo o no. No sabemos lo que la vida 
nos puede traer, por eso lo viví más 
intensamente, lo disfruté; obviamente la 
visibilidad del fútbol femenino ha cambiado 
mucho a diferencia de mi anterior mundial, 
hace ya 8 años. La gente ya te conoce 
muchísimo más, fue increíble cómo seguían a 
la Selección el año pasado en la Copa América 
y ahora en el Mundial. Todo el mundo sabe 
que Colombia tiene una Selección Femenina 
que es potencia y nos apoyan, el país se 
identifica con nosotras. 

MN/ Para usted, ¿qué significa vestir los colores 
de Atlético Nacional? 

DM/ Algo muy especial, una como paisa 
siempre quiere darle títulos al departamento y 
más porque siempre he vestido la camiseta de 

la Selección Antioquia. Nacional es el club más 
grande de Colombia y tenemos la 
responsabilidad de lograr ese objetivo, que 
sería diferente a los que se tienen con el 
masculino. Estoy muy agradecida con Atlético 
Nacional y Formas Íntimas por haber 
empezado este proyecto, que sé que va a ser 
muy ganador y que para mí es muy importante 
por poder liderar este equipo, queremos 
escribir nuestra historia…

MN/ ¿Qué recuerda de la Liga Femenina del 
primer semestre de este año? 

DM/ Fue algo muy bonito porque siempre 
pensé que me iba a ir muy bien aquí en casa. 
Fueron momentos únicos porque se logró un 
grupo especial entre equipo y cuerpo técnico, 
vivíamos todos los momentos y los partidos 
intensamente dándolo todo. Obviamente 
queríamos llegar a esa final pero logramos 
algo histórico para la institución, 
que es estar en una Copa 
Libertadores. Obviamente pensamos 
ganarla… 

MN/ ¿Qué expectativas tiene con la CONMEBOL 
Libertadores que está próxima a disputarse y 
cómo ve al equipo? 

DM/ ¡Tengo todas las expectativas! En mi 
cabeza y en la del grupo está alzar la copa aquí 
en Colombia, ser campeonas; obviamente con 
mucha humildad porque sabemos que hay 
que ir paso a paso… Se está conformando un 
gran equipo, más allá de los refuerzos de 
nombre, tenemos un ambiente estupendo. 
Aún quedan pocos días, pero nos vamos a 
seguir fortaleciendo porque tenemos un gran 
potencial y todas las que están aquí van a dar 
su aporte. 

MN/ ¿Qué le diría a la Daniela Montoya que 
inició jugando en Sabaneta y que hoy en día es 
una referente del fútbol femenino del país? 

DM/ Le diría que siempre recuerde de dónde 
es, que siga con esa humildad, que disfrute 
cada momento al máximo y que siga 
inspirando a las personas. Que ahora siendo 
referente, ayude y siga dando siempre lo 
máximo para enfrentar todo lo que se le 
presente en la vida con fortaleza. 

MN/ Por favor, un mensaje o consejo para 
todas las niñas que están empezando su 
proceso como futbolistas… 

DM/ El mensaje es muy claro: que valoren y 
trabajen muy fuerte porque nosotras abrimos 
un camino que ha sido difícil y ahora tienen 
esa bendición, que es poder disfrutar y tener 
esas condiciones. Más que nada que estén 
enfocadas en lo que quieren, que sean más 
profesionales y que hagan las cosas con el 
corazón, porque eso es lo que te lleva a 
cumplir los sueños, obviamente teniendo 
siempre a la familia y a Dios cerca.  
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RSE

Desde principios de año se ha venido consoli-
dando un proyecto que va más allá de los 
resultados deportivos en la cancha: "Mi Primer 
Partido Del Verde". Esta extraordinaria iniciati-
va tiene un objetivo muy claro: brindar a 
distintos sectores vulnerables de la sociedad, 
la oportunidad de asistir POR PRIMERA VEZ a 
un partido de Atlético Nacional. Llevar la 
alegría del fútbol a los corazones de miles de 
niños y jóvenes que nunca antes habían vivido 
la experiencia de ver un partido en vivo, con-
vierte al estadio en un escenario mágico donde 
los sueños se hacen realidad y las sonrisas son 
la moneda de cambio.

La colaboración de una gran variedad de enti-
dades ha sido fundamental para que esta 

iniciativa alcance su máximo potencial. Desde 
la Fundación Colima, que se enfoca en brindar 
oportunidades a los estratos más bajos de la 
ciudad, hasta Fútbol con Corazón, que utiliza 
el poder del deporte para educar emocional-
mente a niños y jóvenes; se han unido con un 
propósito común: crear momentos memora-
bles que trasciendan las barreras socioeconó-
micas. 

InderMedellín, a través de su compromiso con 
el deporte, la recreación y la actividad física, 
también ha contribuido involucrando a benefi-
ciarios de las Escuelas Populares del Deporte y 
otros programas recreativos. Además, la Poli-
cía de Infancia y Adolescencia de Medellín ha 
extendido su mano a través del programa 

MI PRIMER PARTIDO
DEL VERDE

Un proyecto que transforma sonrisas y sueños en el estadio

El ingreso a "Mi Primer Partido Del Verde" es una tarea que realiza el área de impacto social del club.  

MN/ ¿Cuál fue su primer entrenador y qué le 
diría hoy después de toda su experiencia como 
futbolista? 

DM/ Mi primer entrenador se llamaba Luis 
Guillermo Velásquez, fue quien peleó para que 
yo jugara Liga Antioqueña -yo en ese entonces 
jugaba fútbol de salón con niños- y él, fue a 
hablar para que inicie todo este proceso que 
tengo. Más que nada son palabras de 
agradecimiento, él sabe el sentimiento que le 
tengo y obviamente, está muy orgulloso por 
todo lo que he logrado.
MN/ ¿Ganar por goleada o ganar en el último 
minuto? 

DM/ Ganar en el último minuto (risas). 

MN/ ¿Anotar el gol del título o salvar el gol del 
rival en el último minuto para ser campeonas? 

DM/ Anotar el gol del título (risas). 

MN/ ¿Qué significa el Club Formas Íntimas para 
Daniela? 

DM/ Formas Íntimas es mi casa, yo le tengo un 
amor especial porque es el club que me 
permitió llegar a un equipo femenino. Liliana 
Zapata me abrió las puertas y todos vieron mi 
potencial. Ella y Luz Zapata siempre me 
insistían porque yo quería quedarme jugando 
fútbol de salón. Estoy agradecida con Formas 
porque siempre que me he ido, sé que tengo 
las puertas abiertas para volver. Además, soy 
feliz y encuentro siempre mi mejor versión, 
porque me hacen sentir ese cariño que es 
importante para poder dar todo de mí. 

MN/ ¿Cuál fue el gol suyo que más celebró? 

DM/ Es imposible no nombrar el primer gol 
que hice con la Selección Colombia en un 
mundial. No soy de hacer tantos goles, por eso 
siempre digo que “hice el gol más histórico y 
me lo voy a gastar…” (risas). Es algo que 
siempre va a quedar ahí y es importante en mi 
vida. 

MN/ ¿Cuál considera que es el mejor rival con el 
que se ha enfrentado en su carrera? 

DM/ Uno casi siempre se acuerda de lo más 
actual, entonces siento que el partido contra 
Alemania que jugamos en fase de grupos del 
Mundial de Australia y Nueva Zelanda. 

MN/ ¿Qué fue lo más difícil de su estadía en 
Bahréin durante 2019? 

DM/ Fue una experiencia única y diferente por 
todas las culturas. Quería estar allá en el 
Medio Oriente por la evolución del fútbol 
femenino, cuando llegamos sentimos que 
podíamos ayudarlo y fuimos a un club que nos 
dio todas las condiciones. Fue simplemente 
jugar un torneo que duró prácticamente un 
mes, fue positivo y obviamente se suma a los 
clubes en los que uno ha estado (risas).

MN/ ¿Qué significó dejar en alto el nombre del 
país en los Juegos Panamericanos 2019? 

DM/ Volvía a la Selección después de una 
ausencia y darle al país ese primer título en el 

fútbol femenino significó mucho, era lo que 
veníamos buscando desde hacía muchos 
años. Siento que ese grupo de jugadoras y las 
que hemos estado más tiempo en la Selección 
merecíamos ese título y Dios nos llevó a 
lograrlo. Fue un comienzo para que todas las 
condiciones siguieran mejorando cada vez 
más. 

MN/ ¿Qué sensación da escuchar el himno de 
su país en cualquier competencia 
internacional? 

DM/ Esa es la sensación más grande, siento 
que el himno es algo que cuando tú lo cantas y 
estás ahí, sientes la piel de gallina; te pone a 
vibrar y sabes que tienes que dar todo en la 
cancha. Representa la unión de grupo y de 
país. 

MN/ De los tres goles internacionales que ha 
anotado -contra Venezuela, México y Uruguay-, 
¿en qué orden los pondría? 

DM/ El de Venezuela tercero, contra Uruguay 
segundo y contra México como primero. 

MN/ De los distintos torneos que ha disputado 
con la Selección Colombia, ¿qué tuvo el último 
Mundial que lo hizo diferente? 

DM/ Si bien ya era el tercero que disputaba, 
son muchos años y uno no sabe si va a estar 
en el próximo o no. No sabemos lo que la vida 
nos puede traer, por eso lo viví más 
intensamente, lo disfruté; obviamente la 
visibilidad del fútbol femenino ha cambiado 
mucho a diferencia de mi anterior mundial, 
hace ya 8 años. La gente ya te conoce 
muchísimo más, fue increíble cómo seguían a 
la Selección el año pasado en la Copa América 
y ahora en el Mundial. Todo el mundo sabe 
que Colombia tiene una Selección Femenina 
que es potencia y nos apoyan, el país se 
identifica con nosotras. 

MN/ Para usted, ¿qué significa vestir los colores 
de Atlético Nacional? 

DM/ Algo muy especial, una como paisa 
siempre quiere darle títulos al departamento y 
más porque siempre he vestido la camiseta de 

la Selección Antioquia. Nacional es el club más 
grande de Colombia y tenemos la 
responsabilidad de lograr ese objetivo, que 
sería diferente a los que se tienen con el 
masculino. Estoy muy agradecida con Atlético 
Nacional y Formas Íntimas por haber 
empezado este proyecto, que sé que va a ser 
muy ganador y que para mí es muy importante 
por poder liderar este equipo, queremos 
escribir nuestra historia…

MN/ ¿Qué recuerda de la Liga Femenina del 
primer semestre de este año? 

DM/ Fue algo muy bonito porque siempre 
pensé que me iba a ir muy bien aquí en casa. 
Fueron momentos únicos porque se logró un 
grupo especial entre equipo y cuerpo técnico, 
vivíamos todos los momentos y los partidos 
intensamente dándolo todo. Obviamente 
queríamos llegar a esa final pero logramos 
algo histórico para la institución, 
que es estar en una Copa 
Libertadores. Obviamente pensamos 
ganarla… 

MN/ ¿Qué expectativas tiene con la CONMEBOL 
Libertadores que está próxima a disputarse y 
cómo ve al equipo? 

DM/ ¡Tengo todas las expectativas! En mi 
cabeza y en la del grupo está alzar la copa aquí 
en Colombia, ser campeonas; obviamente con 
mucha humildad porque sabemos que hay 
que ir paso a paso… Se está conformando un 
gran equipo, más allá de los refuerzos de 
nombre, tenemos un ambiente estupendo. 
Aún quedan pocos días, pero nos vamos a 
seguir fortaleciendo porque tenemos un gran 
potencial y todas las que están aquí van a dar 
su aporte. 

MN/ ¿Qué le diría a la Daniela Montoya que 
inició jugando en Sabaneta y que hoy en día es 
una referente del fútbol femenino del país? 

DM/ Le diría que siempre recuerde de dónde 
es, que siga con esa humildad, que disfrute 
cada momento al máximo y que siga 
inspirando a las personas. Que ahora siendo 
referente, ayude y siga dando siempre lo 
máximo para enfrentar todo lo que se le 
presente en la vida con fortaleza. 

MN/ Por favor, un mensaje o consejo para 
todas las niñas que están empezando su 
proceso como futbolistas… 

DM/ El mensaje es muy claro: que valoren y 
trabajen muy fuerte porque nosotras abrimos 
un camino que ha sido difícil y ahora tienen 
esa bendición, que es poder disfrutar y tener 
esas condiciones. Más que nada que estén 
enfocadas en lo que quieren, que sean más 
profesionales y que hagan las cosas con el 
corazón, porque eso es lo que te lleva a 
cumplir los sueños, obviamente teniendo 
siempre a la familia y a Dios cerca.  
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"Abre tus Ojos", fortaleciendo los lazos entre la 
comunidad y las fuerzas de seguridad. 

Esta iniciativa también contó con el apoyo de 
Comfenalco Antioquia y Comfama, así como 
de la participación de la Copa A/N, permitiendo 
que "Mi Primer Partido Del Verde" se convierta 
en una realidad. Incluso contamos con funda-
ciones aliadas que con su enfoque en las 
comunas y barrios de estratos 0, 1 y 2 de 
Medellín, ha tejido una red sólida de inclusión 
y oportunidades.

Es inspirador saber que incluso el Ejército 
Nacional se ha sumado al proyecto, acogiendo 
a usuarios menores en diversas áreas artísti-
cas y recreativas. Este compromiso refleja la 
diversidad de oportunidades que se han 
creado a través de esta iniciativa, impactando 
hasta ahora alrededor de 12.000 beneficiarios 
y más emocionante aún, es esperar que sean 
más de 20.000 los sueños y deseos cumplidos 
durante este segundo semestre de 2023. 

"Mi Primer Partido Del Verde" no es solo un 
evento deportivo, es una corriente de cambio 
social que ha inundado de felicidad a miles de 
niños y jóvenes; es un recordatorio de que el 
deporte definitivamente es un vehículo pode-
roso para la inclusión y la transformación 
social. Con aliados comprometidos y un enfo-
que solidario, este proyecto seguirá dejando 
una huella imborrable en la comunidad y en el 
fútbol de Antioquia y del mundo.  

Cabe destacar que no se permite el cobro ni la realización de campañas políticas
en relación con este proyecto.

...el estadio se
ha convertido

en el escenario
mágico donde
los sueños se

hacen realidad.
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¿Quiénes nos han acompañado?

Comunas de
Medellín
estratos 1 y 2

1

Municipios
de Antioquia

Fuera de Antioquia: municipios de los departamentos de Atlántico y Santander.

La Estrella
Caldas
Bello
Barbosa
Guarne
Amagá

Montebello
Santa Bárbara
Puerto Berrío
Santa Fe
Entrerríos

Popular
Santa Cruz
Manrique
Aranjuez
Doce de Octubre
Robledo
San Javier
Guayabal

1

1
1

22

3

4

5

6

7

8

8

7

6

5

4

3

2
7

8

6

3
4

4

5

6
5

2

3

7

10

11

8

9

9
11

10

Si alguien quiere asistir y ser parte, ¿qué 
debe hacer? 

Desde Atlético Nacional queremos abrir las 
puertas para que más personas se unan a esta 
causa y juntos sigamos cumpliendo sueños y 
tejiendo sentido social. Los interesados simple-
mente deben remitirse a una entidad que 
preste servicios a la sociedad, como fundacio-
nes, institutos municipales de recreación y 
deporte, Policía de Infancia y Adolescencia, 
batallones de acción integral y desarrollo del 
Ejército Nacional, entre otros, y enviarnos una 
solicitud a servicio.cliente@atlnacional.com.co 

Cada niño asistente al estadio se hace acreedor de un botón
conmemorativo de esta inolvidable experiencia.
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¡INICIAN LOS
CUARTOS!

ESTADIO ALBERTO GRISALES • MIÉRCOLES 27 DE SEPTIEMBRE • 8:30 PM

PARTIDO
DE IDA VS
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Prográmate y alienta siempre al Más Campeón de Colombia.
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@NACIONALOFICIAL WWW.ATLNACIONAL.COM.CO

ATENCIÓN AL HINCHA:
WHATSAPP: 333 602 5732

PBX: 604 322 2606
LÍNEA NACIONAL: 01 8000 423 582


